

# IMPRESIONES DEL PARTIDO

por gentileza de Destilerías VENTURA

SEÑOR CARRIAGA,  
ENTRENADOR  
DEL TARRASA

No estaba muy conforme el entrenador egarense con la labor desarrollada por sus discípulos. Al menos esta es la impresión que nos causó los motivos de censura que a ellos dirigía cuando entramos en el vestuario.

—¿No está de acuerdo con el resultado, señor Carriaga?

—Con el resultado sí que estoy de acuerdo ya que si bien nosotros pudimos marcar algún gol más en la segunda parte, igualmente le pudo suceder al Granollers en la primera.

—¿Pues, con qué es lo que no está de acuerdo?

—Con mis jugadores, hombre. No hay derecho que jueguen de la forma en que lo hicieron en la primera parte, pues prácticamente le pusieron en bandeja el partido al Granollers.

—¿Luego en qué radicó la superación de sus jugadores en la segunda parte?

—Sencillamente, en que pudieron más coraje y al efectuar algunos cambios tácticos en la disposición de algunos hombres en diferentes puestos.

—¿Pudo haber ganado el Tarrasa?

—Claro que sí, pero igual lo hubiese podido hacer el Granollers, es decir, yo considero justo el empate.

—¿Qué impresión le causó el Granollers?

—Muy buena, ya que por la calidad de su juego ya sabíamos que era un equipo peligroso, sobre todo en los campos de fuera. Estoy seguro, nos afirma, que el Granollers sacará muchos puntos en sus desplazamientos.

—¿Es cierto que últimamente los árbitros vienen perjudicando al Tarrasa?

—No me hable, hombre, no me hable. Si le digo a usted que salimos a penalty por partido. Y no es sólo eso, sino que nos perjudican cuanto pueden.

—Pero hoy les han pitado también uno a su favor...

—Si por el partido de hoy no me quejo, ya que considero que el árbitro ha estado bien y sobre todo muy imparcial.

—¿Qué jugador del Granollers le ha causado mejor impresión?

—Pues quizá la peligrosidad de Vega y de Julián, hombres a los que constantemente se les ha de vigilar, y el mando que Aguirre imprime al juego en el centro del terreno.

OLIET, CAPITAN  
DEL TARRASA

Dejamos al señor Carriaga y es Oliet, muy cortés, el que ahora contesta a nuestras preguntas.

—Vuestro entrenador parece que está descontento de vosotros, ¿es que no habéis hecho cuanto habéis podido?

—Yo creo que sí, lo que ha pasado es que al Granollers le salieron bien las cosas en la primera parte y a nosotros en la segunda.

—¿Luego consideras justo el resultado?

—Completamente, ya que el empate lo merecimos ambos equipos.

—¿Podrías explicarme la diferencia de juego vuestra en ambas partes?

—Quizá porque salimos demasiado confiados menospreciando el real valer del Granollers, equipo que ha demostrado ser muy peligroso en el juego del contraataque, cosa esta

en la que ha brillado mucho Vega.

—¿Qué te ha parecido el Granollers?

—Equipo batallador, con varios jugadores de mucha clase y que siempre jugaron al mismo ritmo.

—¿Individualmente, a quién destacarias?

—Primeramente a Vega, después me ha causado una enorme impresión el interior izquierdo, Pey creo que se llama. Mucho me habría de equivocar, pero creo que en este muchacho hay un jugador de categoría.

VALLS, ENTRENADOR  
DEL GRANOLLERS

Igual ambiente en nuestro vestuario. Es decir, de acuerdo con el empate, pero un poco escocidos por el 3-3 después de haber tenido un 0-3 a favor.

—¿Contento con el resultado, amigo Valls?

—Sí y no. Si porque es un positivo logrado en un difícil terreno, y no porque ha sido una verdadera lástima que no hayamos conseguido el triunfo después del claro resultado que teníamos a favor nuestro en la primera parte.

—Los seguidores del Granollers, echan la culpa al haber jugado en la segunda parte una

táctica demasiado defensiva, ¿qué me dices tú a ello?

—Pues que están equivocados completamente, ya que el Granollers, en el aspecto táctico, ha jugado igual en la primera que en la segunda. Lo que ha pasado es que el Tarrasa ha jugado mejor en la segunda y nosotros nos hemos tenido que defender. Igualmente que les sucedió a ellos en la primera.

—¿Qué te pareció el Tarrasa?

—Un equipo de mucho empuje, que ha tenido que superarse mucho en la segunda parte para quedar bien ante su público.

—¿Jugador destacado?

—El interior izquierdo Oviedo.

CASTILLO, CAPITAN  
DEL GRANOLLERS

—¿Causas de este empate después del 0-3 favorable?

—Que han dominado ellos el centro del campo al no poder aguantar nosotros debidamente el balón, sobre todo en los contraataques.

—¿Conforme con el resultado?

—Después de tal como ha ido la segunda no tenemos más remedio que conformarnos.

—¿Esperabas perder visto la primera?

—Nunca se espera perder y menos cuando tienes un 3 a 0 a favor.

—¿Jugador destacado?

—El volante Grañana.

—¿Arbitraje?

—Bien, correcto.

B.

gin ventura

la ginebra oportuna

DESTILERIAS VENTURA - GRANOLLERS